

EHCB, der Herzensklub der Bergers. Ganz dezent im Hintergrund hat das Logo des regionalen Hockeyklubs seinen Platz an einer Stützmauer gefunden.



Für einmal kein Lima-Modell: Der Seetalwagen von Zanka, dem tschechischen Tinplate-Hersteller, versprüht den Charme einstiger SBB-Regionalzüge.



Daraufhin folgten die Heirat, die Geburt zweier Kinder und die Ausbildung zum Lokführer bei den SBB. Der Kauf eines Einfamilienhauses in der Region Biel kann als krönender Abschluss betrachtet werden. Von vornherein war klar, dass in diesem Haus auch ein Hobbyraum mit einer weiteren H0-Anlage entstehen würde. Zu diesem Zweck konnte die Garage umgebaut werden. In diesem $5,2 \times 2,8$ Meter grossen Raum entstand schliesslich eine eindrückliche Anlage.

Nachdem er durch Zufall an ein Spur-0-Modell von Lima geraten war, entschied er sich am 6. Mai 2011, die bestehende Modellanlage zurückzubauen und an ihrer Stelle eine Anlage in Spur 0 zu bauen.

Heinz Bergers Frau Ursula zusammen mit Susanne, Barbara und Bea während ihres freitäglichen Frauenpaziergangs mit dem Hund. Beim Stellwerk von Neubrück halten sie einen kleinen Schwatz.

